

Bauen mit dem Architekten

Wie entsteht anspruchsvolle Architektur? Sicherlich im Dialog und in der Diskussion um die perfektste Lösung zwischen einem engagierten Architekten, der seine eigene Handschrift hat, und einem aufgeschlossenen Bauherren, der weiss, was er will.



Gian Fanzun,
dipl. Architekt
FH/SIA,
Fanzun AG,
dipl. Architekten +
Ingenieure, Chur

Soll ein Architekt mit der Planung des Eigenheims beauftragt werden oder soll ein Fertighaus erworben werden? Auf den ersten Blick scheint Letzteres der einfachere Weg. Alles ist schön säuberlich im Katalog aufgelistet, der Kunde kann wählen, und schon ist das Haus definiert.

Die Wahl einer individuellen Planung durch einen Architekten bringt jedoch unzählige Vorteile mit sich. Wie steht das Haus im Gelände, welcher Bezug zur Umgebung wird hergestellt, wie ist das Haus ausgerichtet bezüglich Sonnenverlauf, Energiegewinnung, welche Aussicht genießt der Ort – all dies sind Faktoren, welche bei einer Planung grundlegend

sind und das Produkt massgeblich mitgestalten. Die Fenster beispielsweise können sich nach dem Sonnenverlauf und der Aussicht richten, die eingesetzten Materialien und der Ausdruck der Architektur identifizieren sich mit dem Ort und die Räume bzw. Raumabfolge können ohne Kompromisse auf die Bedürfnisse des Kunden abgestimmt werden.

Die Entstehung eines Eigenheims ist ein hochinteressanter und prägender Prozess. In Zusammenarbeit mit dem Architekten können die individuellen Bedürfnisse ermittelt werden, sodass ein langfristig sinnvolles und nachhaltiges Produkt entstehen kann.



Einfamilienhaus im Böschengut, Chur.



Bilder Fanzun AG